



**PRÉFET
DE LA HAUTE-
SAVOIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Annecy, le 10/08/2020

Ascension de la Voie normale du mont-Blanc: le préfet appelle à la prudence en raison des chutes de pierres consécutives aux fortes chaleurs

En raison de l'épisode caniculaire, les chutes de pierre à l'Aiguille du Goûter ont été particulièrement importantes et régulières aujourd'hui.

Le PGHM de Chamonix Mont-Blanc a déjà réalisé trois opérations de secours sur l'Aiguille du Goûter du fait des chutes de pierres en ce lundi 10 août.

Par ailleurs, les remontées d'information de terrain réalisées auprès des différents acteurs de la montagne (gardiens de refuges de la voie normale, Compagnie des Guides de Chamonix, Compagnie des Guides de St Gervais, Chamoniarde, ...) vont dans le même sens.

Enfin, les prévisions Météo France n'indiquent pas de baisse significative des températures avant jeudi 13 août prochain.

Ainsi, le préfet de la Haute-Savoie en appelle à la responsabilité et au discernement de chacun et vous invite si possible, à reporter votre ascension de la Voie Normale du Mont-Blanc.

**Préfecture de la Haute-Savoie
Bureau de la représentation et
de la communication de l'État**

04.50.33.61.82 | 06.78.05.98.53
pref-communication@haute-savoie.gouv.fr
@Prefet74 | www.haute-savoie.gouv.fr

1/1

Rue du 30ème régiment d'infanterie
BP 2332
74 034 Annecy cedex